



**Palencia 25 de Enero de 2012**

**El PSOE no consentirá que se ataque a la soberanía popular con el pretexto de defender la independencia judicial**

**El portavoz socialista de Justicia, Julio Villarrubia, asegura que la propuesta del PP de modificación de elección de los miembros del CGPJ supone hurtar al Parlamento uno de los poderes del Estado**

El portavoz socialista de Justicia y diputado por Palencia, Julio Villarrubia, ha mostrado hoy el rechazo de su grupo parlamentario a la propuesta del PP de modificación del sistema de elección de los miembros del CGPJ.

En su réplica a la intervención inicial del Ministro de Justicia, Alberto Ruiz Gallardón, Villarrubia ha hecho hincapié en que la reforma que plantea el Gobierno supone “un ataque frontal” a la soberanía popular so pretexto de defender la independencia judicial. “Mal empiezan si buscan consensos rompiendo el consenso”, ha asegurado.

El parlamentario del PSOE ha criticado los argumentos esgrimidos por los responsables del PP y les ha acusado de “preferir que haya una elección gremial o corporativa” de cuatro mil y pocas personas en lugar del de millones de ciudadanos. “Un ataque frontal que no vamos a permitir”, ha añadido.

Villarrubia cree que la propuesta supone una “contrarreforma y la ruptura de todos los consensos y es hurtar al Parlamento uno de los poderes del Estado”. En este punto, el responsable socialista ha criticado que el cambio legal que plantea el Ejecutivo del PP supone ceder ante el “chantaje gremial o corporativo y no defender los intereses de los ciudadanos”.

Igualmente ha reprochado al Ministro que “no llega demasiado bien en las propuestas que hace porque las palabras van por una lado y los hechos por otro”. En este sentido, Villarrubia ha recordado que el actual Plan de Modernización de la Justicia 2009-2012 es “el más ambicioso de la democracia”. Un Plan dotado con 600 millones de euros adicionales y mediante el que se ha llevado a cabo una “auténtica revolución legislativa” en los ámbitos que el Ministro ha tocado y que ha contado con un importante acuerdo social con el CGPJ, CCAA, operadores jurídicos y grupos parlamentarios.

Por esta razón ha instado a Gallardón a tomar dicho Plan como referencia y a mejorar lo que consideren no adecuado porque “la justicia como cuestión de Estado no la van a inventar ustedes ni nadie”, ha dicho. En los ámbitos de transformación, Villarrubia ha citado la Ley de reformas procesales y de Implantación de la Oficina Judicial; el uso de las tecnologías en la Administración de Justicia, la Ley de Arbitraje, las medidas de agilización

procesal, el Código Penal, la ley del Registro Civil, la Ley Concursal, entre otras.

El responsable socialista de Justicia ha valorado igualmente el gran esfuerzo presupuestario hecho por el anterior Gobierno socialista en materia de Justicia que supuso más del doble de lo que invirtió el Gobierno del PP y ha citado el actual recorte del Gobierno del PP esta materia, que ascenderá a 48,82 millones de euros.

Villarrubia ha remarcado que el Grupo Parlamentario Socialista no apoyará reformas “a golpe e acontecimiento y populistas”, pero sí reformas profundas que se han iniciado y trabajado por todos en el Parlamento como en la Ley de Enjuiciamiento Criminal, la Ley de Mediación y la ley de Demarcación y Planta.

Sobre la reforma que plantea el PP relativa al Código Penal; Villarrubia ha señalado que recientemente se ha hecho “una magnífica reforma y puntualmente se podrá tocar algo, pero no con ocurrencias”, pues las conductas más graves desde el punto de vista de la gestión presupuestaria ya están tipificadas. “El consenso no vale con predicarlo sino que hay que practicarlo”, ha añadido.

Por último, ha señalado que el Grupo Socialista acepta la mano tendida “si de verdad se quiere consenso” y mejorar el sistema público de justicia más allá de las discrepancias. Pero ha matizado que “si van a cambiar las normas elementales del juego unilateralmente, habrán roto el consenso nada más llegar”.